

## 体育祭

6月7日(金)に3学年そろっての体育祭が実施されました。今年度も【赤・青・黄】と3つの団に分かれ、学年をこえて応援し、団結していました。去年は天気の関係で学年種目はできませんでしたが、今年は「むかで競争」を行いました。各クラス楽しそうに、一生懸命取り組んでいました。

応援団も年を重ねるごとにすばらしいものになっています。来年は3年生です。9期生の生徒が体育祭で応援団を盛り上げてくれることを期待しています。

また、競技中は保護者のみなさまからの声援で、生徒たちも競技に熱が入っていたように思います。

お忙しい中、保護者のみなさまの多数のご来校、大変ありがとうございました。

次年度はもっと体育祭を盛り上げてくれると思います。よろしくお願いします。



## 進路について

就職や進学で一番大切な時期は、2年生の成績です。2年生は1年生よりも科目が多く、授業の内容も変わります。考查点だけではなく、授業中の取り組みなど、日頃の頑張りが大きく評価されます。

また、欠席や遅刻なども就職や進学に大きな影響を与えます。特に指定校推薦では、欠席日数が多いと受験できない学校があります。

12月から「進学」「就職」に分かれて、進路ガイダンスも始めていきます。この機会に卒業後の進路についても話し合ってみてください。

## 教育実習

2名の大学生が教育実習生として本校に来ていました。1名は本校のES4期卒業生です。

とても緊張していましたが生徒がやさしく受け入れてくれました。



## 【7月の予定】

3日(水)～ 9日(火) | 学期期末考査

12日(水)～20日(木) 短縮授業(午前中授業)

但し、14日(金)は午後から【進路講演会】がありますので、昼食が必要です。

21日(金)～8月23日(水) 夏休み

※詳しくは7月の予定表をご覧ください

ご不明な点がございましたら、連絡くださいますようお願いいたします。

【連絡先】 2年生直通 06-6790-0862 【代表】06-6790-0700